

DE

UM11

Kabellose Notebook Maus

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Produkt von ultron entschieden haben!

Inbetriebnahme der Hardware:

Öffnen Sie das Batteriefach der Maus und legen Sie die mitgelieferte Batterie in das dafür vorgesehene Batteriefach ein. Das Gerät ist somit betriebsbereit.

Installation:

Zur Inbetriebnahme der ultron UM11 Notebook Maus müssen Sie nichts weiter tun als den mitgelieferten 2,4 Ghz Nano Receiver, welcher sich in der dafür vorgesehenen Aussparung im Batteriefach unter der Maus befindet, über einen freien USB Port mit Ihrem PC zu verbinden – die Maus funktioniert ganz ohne die Installation weiterer Treiber. Um die Geschwindigkeit des Mauszeigers anzupassen betätigen Sie einfach den dpi-Switch Knopf unter dem Musrad und wechseln Sie zwischen 800 (langsam) / 1.200 (mittel) / 1.600 dpi (schnell).

Stromsparmodus:

Sollte die Maus über einen längeren Zeitraum nicht bewegt werden begibt Sie sich in den Energiesparmodus. Sie reaktivieren die Maus ganz einfach in dem Sie eine beliebige Maustaste drücken.

Systemvoraussetzung:

Die ultron UM11 ist kompatibel mit folgenden Betriebssystemen: Windows 7, Windows 8, Windows 10, Linux und MacOS

■ ■ Souris sans fil pour ordinateur portable

≡ Draadloze notebookmuis

■ ■ Mouse wireless per notebook

≡ Ratón inalámbrico para portátil

☒ Bežični miš za laptop

≡ Vezeték nélküli laptop egér

☒ Bezprzewodowa mysz do laptopa

Bestimmungsgemäße Verwendung:

Dieses Gerät ausschließlich zum Anschluss an einen PC oder Laptop als Eingabegerät bestimmt. Eine andere oder darüberhinausgehende Benutzung gilt als nicht bestimmungsgemäß und kann zu Beschädigungen und Verletzungen führen. Ansprüche jeglicher Art wegen Schäden aus nicht bestimmungsgemäßer Verwendung sind ausgeschlossen.

Garantie/Gewährleistung:

Im Falle eines Defekts wenden Sie sich bitte innerhalb der Gewährleistungszeit direkt an den Vertragspartner, Ihren Händler.

Entsorgungshinweis:

Das Gerät darf nicht mit dem Siedlungsabfall (Hausmüll) entsorgt werden. Dieses Gerät ist entsprechend der europäischen Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (waste electrical and electronic equipment - WEEE) gekennzeichnet. Die Richtlinie gibt den Rahmen für eine EU-weit gültige Rücknahme und Verwertung der Altgeräte vor. Für die Rückgabe Ihres Altgerätes nutzen Sie bitte die Ihnen zur Verfügung stehenden Rückgabe- und Sammelsysteme.

CE-Erklärung:

Wir, die ultron AG, August-Schmidt-Str.7, 52477 Alsdorf erklären hiermit, dass dieses Produkt zum Zeitpunkt der Erklärung den einschlägigen Bestimmungen der EU Richtlinien entspricht. Die Konformität des Gerätes wird durch das CE-Zeichen bestätigt. Die detaillierte CE-Erklärung kann unter www.ultron.de eingesehen werden.

**Nur in Deutschland / Only in Germany /
Seulement en Allemagne**

Kunden Hotline 0800 / 85 87 66 24

RMA-Technik Hotline 0800 / 85 87 66 762

International

Kunden Hotline / costumer hotline / conseil-client

+49 (0) 2404 / 918-100

RMA-Technik Hotline / service hotline / Service Après-Vente téléphonique

+49 (0) 2404 / 918-132

Kontakt

August-Schmidt-Str.7 | D-52477 Alsdorf/Germany

E-Mail: info@ultron.de | Internet: www.ultron.de

Vorstand: Achim Heyne

Vorsitzender des Aufsichtsrates: Dipl.-Kaufmann Andreas Printz

Sitz der Aktiengesellschaft: Aachen

Registergericht: Amtsgericht Aachen

Registernummer: HRB 8697

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE217697553





UM11

Wireless Notebook Mouse

Thank you for choosing an ultron product!

Getting started:

Open the battery compartment of the mouse and insert the provided battery. The device is now ready for operation.

Installation:

To start up the ultron UM11 you don't have to do anything else than connect the supplied 2.4 Ghz mini USB dongle, located in the bottom compartment, to your PC via a free USB port - the mouse works without installing any additional drivers. To adjust the speed of the mouse, simply press the dpi switch button under the mouse wheel and switch between 800 (slow) / 1,200 (medium) / 1,600 dpi (fast) mode.

Power saving mode:

If the mouse is not moved for a longer period of time, it switches to energy-saving mode. You can reactivate the mouse simply by pressing any mouse button.

System requirements:

The ultron UM11 is compatible with the following operating systems: Windows 7, Windows 8, Windows 10, Linux and MacOS

■ ■ Souris sans fil pour ordinateur portable

≡ Draadloze notebookmuis

■ ■ Mouse wireless per notebook

≡ Ratón inalámbrico para portátil

≡ Bežični miš za laptop

≡ Vezeték nélküli laptop egér

≡ Bezprzewodowa mysz do laptopa

Intended Use:

This item is intended exclusively for being connected to a PC or laptop as an input device. Any other or additional use is considered improper and can lead to damage and injuries. Claims of any kind due to damage resulting from improper use are excluded.

Guarantee / Warranty:

In the event of a defect, please contact the contractual partner, your dealer, directly within the warranty period.

Disposal advice:

The device must not be disposed of with household waste. This appliance is labeled in accordance with the European directive on waste electrical and electronic equipment (WEEE). The guideline provides the framework for an EU-wide valid return and recycling of old devices. To return your old device, please use the return and collection systems available to you.

Declaration of CE Conformity:

ultron AG, August-Schmidt-Str. 7, 52477 Alsdorf, Germany hereby declares that the product which this declaration refers to is in compliance with the relevant requirements of the corresponding EU Directives, when declared. CE conformity has been demonstrated by the CE mark. The detailed CE declaration can be viewed at www.ultron.de.

Nur in Deutschland / Only in Germany / Seulement en Allemagne

Kunden Hotline 0800 / 85 87 66 24

RMA-Technik Hotline 0800 / 85 87 66 762

International

Kunden Hotline / customer hotline / conseil-client
+49 (0) 2404 / 918-100

RMA-Technik Hotline / service hotline / Service Après-Vente téléphonique
+49 (0) 2404 / 918-132

Kontakt

August-Schmidt-Str.7 | D-52477 Alsdorf/Germany
E-Mail: info@ultron.de | Internet: www.ultron.de

Vorstand: Achim Heyne
Vorsitzender des Aufsichtsrates: Dipl.-Kaufmann Andreas Printz
Sitz der Aktiengesellschaft: Aachen
Registergericht: Amtsgericht Aachen
Registernummer: HRB 8697
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE217697553

